

## 勇気ある 一言

11月3日、文化の日に、学校に用事があったので立ち寄った時のことです。小中学年の女の子数人が、ある報告をしてくれました。

それはこういう内容でした。

数人の女子中学生が、お菓子を食べながら、なわとび練習板で遊んでいたのだそうです。そこで、うちの女の子たちは、「ここではお菓子を食べちゃいけないんだよ。なわとびの練習板では、なわとび以外で遊んじゃいけないんだよ！」って言ってあげたの。というわけです。

校長先生は、「その場でみなさんが注意してくれることが、一番分かってもらえていいのです。助かりました。ありがとうございます。」とほめてあげました。

ところが、その子たちが残念に思ったことがあったそうです。それは、その子たちが注意したら、「うざいわね」とか言いながら、どこかへ去っていったそうです。

どうですか、この中学生、かっこ悪いですよ。知らなかったなら、「知らなかったの、ごめんね。」ですむんじゃないのかな。それが、かっこいい中学生だよ。そう思いませんか。

乙川東小学校の運動場は、乙川東小学校のきまりが優先します。みなさんの運動場です。ルール違反の人を見かけたら、特別の事情がない限り、みなさんも勇気をもって、一言、注意してあげてください。

その時の注意の仕方として、

「お菓子を食べない約束になっているから、協力してください」

というように優しくお願いするようにすると、気持ちよく承知してくれると思います。よろしくお願いします。